

Regierungsratsbeschluss

vom 22. August 2017

Nr. 2017/1392

Verein eco.ch, 4051 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt «eco.festival 2018»

1. Erwägungen

Der Verein eco.ch, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Durchführung des eco.festivals 2018 in Basel. Vom 19. bis 21. April 2018 soll rund um den Theaterplatz ein frei zugängliches Festivalgelände mit informativen Ausstellungen, Sensibilisierungsaktionen, Lesungen und Musik sowie einer Plattform für Unternehmen, Start-Ups und Organisationen aus dem Nachhaltigkeitsbereich entstehen. Das eco.festival zieht über den Veranstaltungsort hinaus ein breites Spektrum von Interessenten an, die Nordwestschweiz wird für einige Tage zur nationalen Plattform für Nachhaltigkeit. Alle namhaften inländischen Organisationen sowie Vertreter und Interessierte der Nachhaltigkeit werden sich für einige Tage zusammenfinden, darunter auch Vertreter aus dem Kanton Solothurn. Budgetiert sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 616'000.00.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein eco.ch, Basel, ist an die Durchführung des Projektes «eco.festival 2018» ein Beitrag von Fr. 10'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein und in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt der Schlussabrechnung sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos «Lotteriefonds» (Auftrag 82519) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) mz/005007
Amt für Umwelt
Verein eco.ch, Beat Jans, Elisabethenstrasse 22, 4051 Basel